KGS Goldstraße Goldstr. 7-9 47051 Duisburg 0203 – 29 88 77 58 www.kgs-goldstrasse.de



Januar 2024

## **Monatsinformation Januar**

Liebe Eltern der Goldschule,

ich wünsche Ihnen und Ihren Liebsten ein frohes neues Jahr und alles Gute für 2024!

Die Weihnachtsferien sind nun fast vorüber und während der Ferien hat sich einiges an unserer Schule getan. Frau Loheide wird als neue Kollegin an unsere Schule kommen. Sie wird einige meiner Stunden in der Pinguin- und Elefantenklasse übernehmen. Herr Thiesmeier und Frau Seehars werden bei uns das Sozialkompetenztraining als externer Kooperationspartner übernehmen. Dies hat sich glücklicherweise kurzfristig für uns ergeben. Wir werden zunächst mit den dritten Klassen starten und das Training dann weiter ausbauen.

Ich möchte Sie an dieser Stelle noch schnell über die bevorstehenden Termine nach den Ferien informieren. Der <u>Januar</u> wird ruhig beginnen und so stehen nur folgende Termine an:

#### 08.01. Unterrichtsbeginn

 Die Ferien sind vorüber und wir starten ins neue Jahr! Unterrichtsbeginn und -ende sind nach Stundenplan.

## > 11.01. Sternsinger

• Die Sternsinger kommen und werden unsere Schule segnen.

# > 17.01. Zeugniskonferenz zum Halbjahr

## > 24.01. Pädagogischer Tag: Musik unterrichten

• Die Notbetreuung wird rechtzeitig vom offenen Ganztag abgefragt.

### **26.01.** Ausgabe der Halbjahreszeugnisse in Kopie

Die Klassen 3 und 4 erhalten zum Schulhalbjahr Zeugnisse. Diese geben wir zunächst in Kopie aus.
 Geben Sie Ihrem Kind bitte eine Klarsichthülle für den sicheren Transport in der Postmappe und der Schultasche mit. Wir bitten Sie, die Kopie Ihrem Kind unterschrieben wieder mit in die Schule zu geben. Sie erhalten dann das Original von der Klassenlehrkraft.

### **Wichtige Hinweise**

- ➤ Bitte beachten Sie das Park- und Halteverbot vor dem Schultor. Sie gefährden sich, Ihre Kinder und andere, wenn Sie Ihre Kinder dort aussteigen lassen. Zudem riskieren Sie ein Bußgeld. Bitte nutzen Sie die ausgewiesenen Parkflächen und lassen Sie Ihr Kind ein Stück zu Fuß gehen.
- Bitte bringen Sie Ihre Kinder nur bis zum Schultor und holen diese dort auch wieder pünktlich ab.
  Den Weg über den Schulhof wird Ihr Kind allein schaffen.
- Vor dem Schultor ist das Rauchen laut Nichtraucherschutzgesetz untersagt. Bitte denken Sie an Ihre Kinder, die dort entlang laufen.
- Franke Kinder gehören ins Bett und nicht in die Schule. Daher eine dringende Bitte von meiner Seite aus: Sollten Sie Anzeichen einer Erkrankung Ihres Kindes feststellen, schicken Sie das Kind bitte nicht in die Schule. Es ist für kranke Kinder ausgesprochen unangenehm, einen langen Schultag aushalten zu müssen. Wir haben kaum die Kapazitäten, wegen kranker Kinder anzurufen und um Abholung zu bitten. Zudem besteht die Gefahr, dass die Viren und Bakterien an andere Menschen weiter gegeben werden.

Sollte ich an dieser Stelle etwas vergessen haben, erfahren Sie dies über IServ. Ich wünsche Ihnen allen einen schönen Start in das neue Jahr und freue mich auf die Zusammenarbeit mit den Kindern, Ihnen und der gesamten Schulgemeinde!

Herzliche Grüße

Isabella Sauerbrey, kommissarische Schulleitung